

『オニオンリングとヤングマンと祖先からの贈り物(月光)』の関係



2年ぶりのサイパンで、ついに出来ました！オニオンリングの4段タワー！！
コレをやらせたいが為に人財教育をしていると言っても過言ではありません！！
そしてこの後にスペアリブとロブスターを平らげなくてはなりません！！
見事完食した後はAM2時まで『マカレナ』と『ヤングマン(YMCA)』を踊らなければなりません。



それが終わったら今度はAM6時から街頭清掃と早朝ビーチ清掃が待っています。
社員旅行と言うのは仮の姿であって、実は我々は日本一過酷な社員研修をサイパンで実施していると言っても過言ではありません！！

夜、月明かりに照らされているビーチで丸く円になって『スターボックスゲーム』を全員でして盛り上がりました！どんなゲームか？こんな設定のゲームです。

A君がスターボックスで孤独に浸っていたら、みんなが食事にやって来ました。A君は『やばい！』と思って、思わず観葉植物の陰に隠れます。そうとは知らず、みんなは隣のテーブルでワイワイガヤガヤ。そのうち話題がたまたまA君の話に。A君は観葉植物の陰で聞き耳を立ててみんなのうわさを聞いていました。不安いっばいに聞いていたA君、しばらくすると目がウルウルに。なぜか？それは一人だけ背中を向けて隠れているA君に向けてみんなが掛ける言葉が最高だから。『Aって最近すげ頑張ってるね？』『そおそおそおそお！！』『Aって意外に責任感強いからな！』『そおそおそおそお！！』『Aって純粋でお客さんからかわいがられてるんだよな！』『そおそおそおそお！』『Aって若くてもしっかりした考え持ってんだぜ！』『そおそおそおそお！』『Aってやる時ややるんだよな！』『そおそおそおそお！！』

こんな感じで、月明かりに照らされたビーチで一人ひとりが後ろ向きになった全身に、暖かいプラスの言葉のシャワーを浴びせられます。これはゲームではあるのですが、ゲームではありません。みんな日々の忙しさでスルーしてしまっていた本心を伝えています。体験した人にしかわからないと思いますが、人生における最高の瞬間のひとつに確実に入っていると言えます。

『組織は、責め合えば地獄、いたわりあえば極楽』、もう、お互いのエネルギーを削りあっている場合ではなく、共に学び、共に成長するラーニングオーガニゼーション(最強の組織)を作らなくてはいけない時代に入っていると思います。自民VS民主も同じではないでしょうか？

サイパンの美しい月明りに包まれて、祖先の悲しい犠牲の上に得たこの時間を、決して無駄にはしてはいけな
いと感じました。また一年がんばるぞ～～～！！ 感謝！ 羽原篤史



